

Fecha 16.06.2023	Sección Economía	Página PP-6
---------------------	---------------------	----------------

Descalifica AMLO protesta en Sinaloa; acusan a Villalobos

El presidente AMLO calificó ayer de corruptos a los agricultores que tuvieron más de 40 horas tomado el aeropuerto de Culiacán y que afectaron más de 50 vuelos. Productores de maíz señalan al secretario de Agricultura, Víctor

Villalobos, como el responsable de la crisis y de no informar con veracidad al presidente sobre la situación. La protesta se levantó y los agricultores se reunieron con el gobernador Rubén Rocha.

—Redacción /

EN LA MAÑANERA

Descalifica AMLO y acusa corrupción

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que los agricultores que en días pasados tomaron el aeropuerto de Culiacán y reclaman un mejor pago a sus cosechas de maíz son “corruptos” que forman parte del “bloque conservador” y son alentados por sus “adversarios” desde un partido político y una organización de productores de “élite”, por lo que no va a ceder a sus “chantajes”.

Además, rechazó el llamado del gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, a productores de granos para tomar las empresas Minsa, Gruma y Cargill, ya que no se resuelve el problema.

“No, no, no, eso no resuelve; deben de entender que se les ha ayudado, que se les va a seguir ayudando, pero aquí están metidos los del bloque conservador, ya no puedo mencionar partidos, pero los tengo bien fildeados, es

que ya no saben qué hacer en la desesperación para afectar la transformación del país”, dijo.

López Obrador afirmó que estos productores de “élite” antes se beneficiaban porque se quedaban “con todos los subsidios” que se destinaban al campo, sin embargo, ahora la política de su administración es atender primero a los pequeños productores, es decir, ejidatarios, comuneros o pequeños propietarios, quienes tienen garantizados precios justos.

“Políticos no, politiqueros... y lo que queremos es buscar la autosuficiencia alimentaria, eso se sabe”, añadió.

CONTROVERSIA

200

EMPRESARIOS

Productores de maíz cerraron el aeropuerto de Culiacán, de acuerdo con AMLO.

2

DÍAS

Los inconformes mantuvieron cerrada la terminal aérea, por la política agraria.

